

En el año 2022, la Junta de Educación del DE129 aprobó el uso de días de aprendizaje virtual. Esto significa que en caso de mal tiempo u otro tipo de crisis, tendríamos la opción de utilizar un día de emergencia o día de aprendizaje virtual. El propósito de este comunicado es explicar la diferencia entre los dos tipos de días y en las circunstancias en las que se aplicarían.

- **Días de Emergencia:** En caso que tuviéramos que cerrar los edificios **por un día**, el distrito planea usar un día de emergencia. Esto significa que los estudiantes y los miembros del personal no tendrían responsabilidades relacionadas con la escuela ese día y tendrán que recuperar ese día más adelante durante el año escolar. Los días de emergencia para el año escolar actual se pueden encontrar en el [calendario académico](#).

- **Días de Aprendizaje Virtual:** En caso que tuviéramos que cerrar los edificios por **más de un día**, el distrito planea usar días de aprendizaje virtual. En este caso, los estudiantes participarían en el aprendizaje virtual mientras que los miembros del personal tendrían responsabilidades relacionadas con sus funciones. Estos días no sería necesario recuperarlos.
 - En la mañana de un día de aprendizaje virtual, **los estudiantes de primaria** deben consultar Seesaw para encontrar los enlaces y códigos de Zoom. Los estudiantes de primaria luego seguirán el horario actual de su escuela a través de Zoom.

 - En la mañana de un día de aprendizaje virtual, **los estudiantes de secundaria** deben hacer referencia a cada una de las páginas de sus cursos en Schoology para encontrar los enlaces y códigos de Zoom. Los estudiantes de secundaria luego seguirían el horario de “Monday Late Start” (inicio tarde del lunes) a través de Zoom.

Debido al clima impredecible durante el invierno, pedimos amablemente que todos los estudiantes y miembros del personal hagan su mayor esfuerzo en llevarse a casa sus dispositivos electrónicos y cargadores diariamente durante la temporada de invierno.

¡Le agradecemos su comprensión en este asunto y su apoyo a las Escuelas de West